

# 釧路南ロータリークラブ会報

第42回 例会報告 2011.5.20 通算1396回

・点 鐘 木内会長

・結 婚 祝

長江 勉会員 S52.5.25 (34年目)

・ロ - タリ - ソング

「それでこそロータリー」



ソングリーダー 工藤 ゆかり会員



・会 長 挨拶



・誕 生 祝

森江 洋之会員 S37.5.26 (49歳)

山本 美穂会員 S46.5.26 (40歳)



山本会員

会員のみなさまこんにちは  
釧路もようやく、遅い春が来た感じがする空気になりました。実家の桜も満開で少し花びらが散り始めています。毎年この時期に桜が咲くのが待ち遠しいものですが、皆さんも自分の庭や、道路沿いの桜を毎年この時期に気にして、待っていると思いますが。  
今日は新入会員の会員卓話です。私も入会時にお話した経験がありますが、先輩が大勢いる中で、緊張してお話をした記憶があります。人前でお話をするのが無かったので、苦労しましたが、それも将来自分に帰

って来ると思っていますので、上川原会員は人前で緊張するタイプではないと私は見ております。本来なら25分お話し出来る時間がありますが、次年度3大カテゴリーの挨拶がその後ありますので、申し分けなく思っておりますが、近い将来また話すことが有ると思いますので、その時に思う存分お話し下さい。

先日、次年度の会長、幹事、委員長が集まり、クラブ運営等について話し合い、その中で創立30周年事業の実行委員長が多数決により、福井会員に決定しました、私から見れば本命かと思っておりますし、私も微力ながら少しでも力になるよう頑張りたいと思っておりますので、皆さんも会の節目の為に、ご協力をお願いします。話は変わりますが、今日例会終了後、以前お話ししておりました震災の義援金を、釧路新聞に届けに行きます。窓日は釧路新聞で、日本赤十字社への送金になります。会員1人頭10,000円の人数分240,000円をお渡しして来ますので、よろしく願い致します。

尚、同行される会員がおりましたら、私の方へお申し付け下さい。以上会長挨拶とさせていただきます。

## ・幹事報告

幹事欠席のため次週に回します。

## ・委員会報告

### 親睦委員会

#### ・本日のニコニコ献金

森江 洋之会員 誕生祝として

山本 美穂会員 誕生祝として

長江 勉会員 結婚祝として

### 出席委員会

会員24名 11名出席 出席率45.8%

## ・本日のプログラム

### 「地区協議会参加報告・新入会員卓話」

担当 次期会長・幹事

#### ■上川原 昭会員



皆さんこんにちは！ 上川原昭と申します。昭和44年5月1日生まれで42歳です。子供は中学生2年の息子と小学生4年の娘がおり、妻と4人家族です。私は小学校のころからサッカーとアイスホッケーをやり、スポーツを通して自分の精神的な部分も強くなったと思います。小学校から大学までアイスホッケーをやっていました。大学進学は考えていなかったのですが、アイスホッケーをやっていたので大学から声がかかって進学しました。実業団という道もなかった訳ですが、アイスホッケーの選手生命はとても短いので、大学に進んでから実業団から声がかかればと思っていたのですが、しかし大学を卒業するころには、声はかかりませんでしたので、父親の会社に入社しました。

当社は一般廃棄物、産業廃棄物、古紙回収処理をしています。この仕事を受け継いでいく中で自分には経営という部分や人との繋がりが足りないなと感じていました。27歳ごろに家を飛び出して、三つ星レストランシステムに勤めました。包丁も持ったことも無いのに全く違う職種の飲食業につきました。社員が多いので人を動かせる勉強をしたいのと、店舗を運営していく経営を勉強したいと思いました。最初はアルバイトで皿洗いから始め、店長も経験させてもらい良い勉強をさせて頂いたと思います。今から6年前に今の会社に戻り仕事を継ぎました。

しかし、7年間仕事を離れていたのが産業廃棄物や、業界のことがガラッと変わり新たな勉強となり、もっと若いうちに勉強しておけば良かったと思いました。頭が固くなってからの講習や試験では苦労します。産業廃棄物も毎年のように法律が改正になって、処分や運搬の仕方、委託契約の仕方などが変わり、かなり厳しくなっています。テレビの地上デジタル化で不法投棄も増えると行政も注意しています。

当社では皆様の事業所から輩出される産業廃棄物と古紙は圧縮かけて王子製紙と日本製紙に納品しています。皆さんは個人情報の心配からシュレッダーをかけると思いますが、王子製紙と日本製紙ではシュレッダーをかける繊維が切れてしまい再生できなくなるので嫌っています。北海道では唯一、倶知安町にある道栄紙業という工場ではトイレトーパーやティッシュの原料として使用しています。皆さんは、シュレッダーをかけた場合、可燃ごみとして処分料を支払っていると思いますが、当社では資源として回収を呼び掛けています。市の関連施設から出るのは焼却しているが、循環型社会を目指しているのならリサイクルしてはどうかなと訴えています。当社では最終処分ではなく中間処理としてリサイクルや燃料に変えています。皆さんが古紙の処分やリサイクルをお考えでしたら声をかけてください。資源として買い取れるものは買い取るようにしています。皆さんの中で処理料として経費をかけているものをうまく利益に変えていく部分でも提案できます。当社では廃棄物の比率が増えてきています。よくこれからの仕事だねと言われるが、処分場を持っているかどうかで変わります。しかし、処分場を持つと孫の代まで大変だと言われるが、今後は考えていかなければならないと考えています。もし皆さんが車で走っていて、当社の車でスピードを出している車を見かけたら私に連絡してください。当社の車はスピード管理をしています。私も自分では良いかなと思っていることでも間違っていることがあると思いますので、遠慮なく言ってください。皆様方を目標とし

てしっかりと社会人として一步一步近づいていきたいと思っていますので今後ともよろしく願います。

## ■福井 克美会員



地区協議会の第6分科会で、私がGSE委員会の話をしました。研究グループ交換が、2013年度から「未来の夢計画」により新しい補助金で実施される、職業研修チームに移行されます。職業研修チームは、GSEとは大幅に内容が変わり手続きは簡素化されます。年齢制限も18歳以上で上限がなく、人数も3名以上で上限がありません。今迄の様な受入と派遣の相互交流でなく単独実施でも良い。2012年度までは、今迄通りのGSEが実施できますが、9月までに申請しなければなりません。GSE最後の実施はガバナーの判断で決められますので、GSE委員会は次回の実施に向けての準備期間となります。



### ・次回のプログラム

5月29日(日)

「家族同伴花見例会」

会場 グリーンパーク

担当：親睦活動委員会

・点 鐘 木内会長

今週の会報担当：福井克美会員